

■ "Cambio de Milenio", de Alejandro Barros Cabero

Colapso de fin de siglo

Además de los efectos negativos para las empresas, el autor incluye los problemas que pueden tener los usuarios de ciertas tecnologías.

PATRICIO HERNÁNDEZ N.

EL DIARIO

La fecha es imposterable, el 31 de diciembre de 1999 se avecina y son muchos los que aún no magnifican el que será el mayor desastre computacional de la historia. En este sentido, Alejandro Barros Cabero, licenciado en ciencias con mención en computación, además de un extenso currículum profesional, publicó la semana pasada su libro "Cambio de Milenio, el mayor desafío a la computación e informática". En el libro realiza un importante esfuerzo por especificar los alcances de este problema, detectar a quienes afecta y también da algunas recomendaciones para aminorar el efecto negativo.

Barros Cabero utiliza a lo largo de su publicación un lenguaje liviano que



permite hacer "entendible" el tema a cualquier persona. Sin embargo, la problemática del 2000 está tratada con mucho rigor profesional, considerando todos los aspectos técnicos del problema. A lo largo de sus capítulos, el autor no busca crear un alarmismo respecto al tema, sino que pretende explicar las reales magnitudes del mayor desastre computacional que ocurrirá en dos años y siete meses más, dedicando gran espacio a las consecuencias prácticas del problema. El autor precisa además algunos alcances para usua-

rios comunes y corrientes, que serían eventuales víctimas del desastre.

A pesar de que gran parte del texto está dedicado a las consecuencias de esa fecha imposterable para las empresas, en algunos pasajes del libro, el autor precisa la manera en que afectará el cambio de milenio a los computadores personales que existen en muchas organizaciones y hogares.

Asimismo, en sus diversos capítulos se evalúan los potenciales riesgos, las alternativas técnicas, las fases para desarrollar trabajos técnicos, los costos que ello implica, las consecuencias en los archivos y bases de datos y cómo se está tratando el problema en países como Estados Unidos.

"Cambio de Milenio, el mayor desafío a la computación e informática" (editado por Libros Técnicos, consta de 209 páginas y su valor es cercano a los \$10 mil.

Colapso de fin de siglo [artículo] Patricio Hernández N.

AUTORÍA

Hernández N., Patricio

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Colapaso de fin de siglo [artículo] Patricio Hernández N. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile